

## Communiqué POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### Expo-sciences Hydro-Québec, finale régionale de la Montérégie Bravo aux lauréats de la CSDHR!

**Saint-Jean-sur-le-Richelieu, le 20 mars 2019** – L'Expo-sciences Hydro-Québec de la finale régionale de la Montérégie s'est conclue avec succès alors que deux élèves de notre commission scolaire se sont démarqués lors de la compétition.

L'Expo-sciences Hydro-Québec, finale de la Montérégie, s'est tenue du 15 au 17 mars à l'École nationale d'aérotechnique avec plus de 800 visiteurs venus découvrir les projets scientifiques de 81 exposants.

Parmi ces derniers, Étienne Daigneault de la polyvalente Chanoine-Armand-Racicot a été sélectionné pour représenter la Montérégie pour son projet *Me recevez-vous?*

Étienne est l'un des 22 exposants qui représenteront la Montérégie lors de la Super Expo-sciences Hydro-Québec, finale québécoise, du 11 au 14 avril 2019, au Collège Charles-Lemoyne.



Étienne a aussi reçu la médaille du Réseau Technoscience - Argent Senior pour son projet, de même que le Prix Têtes chercheuses Merck.

Étienne n'en est pas à ses premiers pas en science. En effet, l'an dernier, il avait remporté le prix *Jeune Innovateur* lors de la finale québécoise pour son projet de bonnet de protection contre les commotions.

Pour sa part, Isaac Deveau, de la polyvalente Marcel-Landry a reçu le prix Spin Skatepark pour son projet *Et si nous étions des Aliens?*

Isaac, lui non plus, n'est pas un nouveau sur la scène scientifique. Il avait été sélectionné, l'an dernier, pour son projet portant sur les sources radioactives présentes dans notre quotidien.

Le Réseau Technoscience et ses organismes régionaux sont présents partout au Québec afin de promouvoir le goût des sciences et des technologies chez les jeunes Québécois de 4 à 20 ans.

Bravo aux lauréats!

Sur les photos : Madame Andrée Bouchard, présidente de la CSDHR en compagnie de nos lauréats.

